
Antwort auf die Zusatzfrage von Herrn Stadtverordneten Alexander Schmidt zu TOP. 2.3 
„Erscheinungsbild des Hauptbahnhofs Wuppertal – Anfrage der FDP-Fraktion vom 26.04.2018 
(VO/0371/18) in der Ratssitzung am 09.07.2018 

Frage: 

Wie bewerten Sie die Zusammenarbeit mit der Bahn, wenn die Emails seit dem 07.05.2018 nicht 
beantwortet werden? 

Antwort: 

Die Zusammenarbeit mit der Deutschen Bahn AG ist vertrauensvoll und ergebnisorientiert. Der 
Konzernbevollmächtigte für das Land Nordrhein-Westfalen, Herr Werner Lübberink, ist zentraler 
Ansprechpartner und kümmert sich um all wichtigen Anliegen und Angelegenheiten. 

Dass die Emails vom 07.05.2018 nicht zeitnah beantwortet wurden, ist bedauerlich. 

Herr Lübberink hat mitgeteilt, dass die Antworten dazu Anfang September erfolgen. 


